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〝国歌　君が代〟　〝奉仕の理想〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

会場委員長　尾 関 正 美来訪者紹介

早いもので私の年度も余すと
ころ１月となりました。木登り
名人のお話もあることですし皆
様のお力をいただいて気を緩め
ることなく責務を全うしてまい
りたいと思っておりますのでよ

ろしくお願いいたします。
先週の27日、東海地方は昨年より17日早く、

1951年の統計開始後３番目に早い梅雨入りとな
りました。いよいよ梅雨本番となります。

先日のごみゼロ運動は、残念ながら中止とな
りましたが、本来ですと毎日がゴミゼロ運動で
あってほしいものだと思います。又、26日に新
入会員の松浦さんに、赤堀さん、熊沢さんとも
どもごあいさつに行ってまいりました。７月の
例会よりご出席されますのでみなさんよろしく
お願いいたします。

又、今日は、不肖私がカウンセラーをお引き
受けしました、米山奨学生の許　翆翆さんに来
ていただいております。後程自己紹介をしてい
ただきますがよろしくお願いいたします。

30数年前になりますが、慶応義塾大学の、民
俗学の（故）池田弥三郎先生のお話を伺う機会
がありまして「木六　竹八　塀十郎」の言葉を

教えていただきました。どういうことかといい
ますと、花木の植え替えは６月に、竹は８月に、
塀の修繕は10月の台風の来る前にするのが良い
ということだそうですが、花木はともかく、竹
を夏の暑い最中になんて、思っておりましたが
事実そのとうりでありました。６月に入り、ふ
とそのことを思い出しました。又「ひもじさと
　寒さと　恋を比ぶれば　恥ずかしながら　ひ
もじさが先」の大変楽しい示唆に富んだ歌も教
えていただきました。腹が減っては恋も戦もで
きないということでしょうか。
先生はその当時は珍しいタレント教授のはし

りのような、典型的な江戸っ子で、本当に気持
ちの良い方でしたが、残念ながら早くに亡くな
られました。１年未満の間にほんの数回お話を
聞いただけでしたが、お元気でしたら間違いな
く追っかけをしていたことだと思います。この
池田先生の先生が折口信夫（釈超空）先生。池田
先生のお弟子さんが現在、私が現在参加してお
ります、歩く会の講師をお勤で、民俗学の、大
森先生と言われますが、現在、神戸と明日香村
とで半半にお住まいですが、明日香村の民家を
借りて、囲炉裏の生活で仙人のような暮らしを
しながら、民俗学の研究をしておられます。

2011年６月１日　第１３１１回　例 会

司　会　会場委員長　　尾 関 正 美

ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間

許翠翠君（米山奨学生

次回のお知らせ　　　（６月15日）

新旧役員理事会（17：00 ～）

【夜間例会】（18：30 ～）

　（1313回）

本日のお知らせ　　　（６月８日）

卓話「今の旅行事情」
担当／親睦活動委員長　森川洋司君

　（1312回）
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第1311回（本日計）　　　　　100,000円 

本日迄の累計額　　　　　1,814,571円

中部経済新聞社　伊藤　博様
北名古屋市役所　森　康守様
住川君　最後の理事会がおわりました。おつか
れさまでした。許さんをお迎えしたよろこび。

冨田君　許翠翠さん、奨学生おめでとうござい
ます。又、日本での生活ガンバッテください。

安田君　妻の誕生日を祝っていただいて。
尾関君　業務多忙
平岩君　米山奨学生許翠翠さんをお迎えして。
大野（眞）君　業務多忙
安藤君　うっとうしい日が続いています。健康
に留意。

中村君　12回目の理事会が無事終了しました。
残すところあと１ヶ月です。

藤岡君　忙しい５月が終わり
片山君　妻の誕生日を祝福をうけて
熊澤君　梅雨に入り畑の雑草取りが大変です。
毛利君　例会欠席のお詫び。お見舞いありがと
うございます。今後共よろしく、お願します。

沖野君　辻さん来週のゴルフ旅行よろしくお願
致します。

瀧本君　住川年度、第12回目の理事会も終了お
つかれ様でした。

山本君　クラブより息子の結婚祝いを頂だきま
してありがとうございます。

赤堀君　業務多忙
森川君　結婚記念のお礼。先日、愛知県　観光
協会より優良従業員賞を授賞しました。

副委員長　安 藤 銑 悟ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

会員数：34名 出席数：26名 出席率：78.8％
第1309回（前々回）　修正出席率：83.9％

〈メークアップ〉　第1309回分
安藤君（岩倉ＲＣ）
堀尾君（Kowloon Golden Mile RC）

≪協議事項≫
１．立松英大君退会承認と記念品贈呈の件
　　…承認されました。平成23年６月末日付け 
　　退会届けが提出されました。
２．2011-12年度第１回ロータリー財団地域
　　セミナー（Zone１・２・３）開催の件
　　日付／平成23年６月30日（木）9:00 ～ 16:00
　　開催／グランドプリンスホテル高輪（東京）
　　出席／ 2011-12年度　沖野会長、山下財団
　　　　　委員長の予定…出席予定者なし。
３．北名古屋市「社会を明るくする運動」に係る
　　啓発物資支援依頼の件…承認されました。
　　うちわ800本（昨年実績：48,720円）、
　　ただし上限50,000円とする。
４．夜間例会会計報告承認の件…承認されました。
　　平成23年４月６日、平成23年５月11日
　　※別紙参照
５．その他協議事項
　　１）防犯用品購入の承認（約3,000円）
　　　 ベランダ窓用２点…承認
　　２）社会貢献活動にたいしてクラブ表彰の
　　　 授与を決定しました。
　　　 対象者／個人：セルプ師勝　岡部様
　　　　　　　 団体：ひまわり作業所
≪報告事項≫
１．北名古屋市ごみゼロ活動中止に伴う贈呈式
　　の延期の件 
　　日時、場所は再度案内があります。
２． 「社会を明るくする運動」実施委員会の開催の件
　　日付／平成23年６月24日（金）13:30 ～
　　場所／北名古屋市東図書館２階　視聴覚室
　　出席／沖野会長エレクト
３．新旧理事会開催の件
　　日時／平成23年６月15日（水）17:00 ～　
　　　　　（夜間例会日です）
　　場所／名鉄グランドホテル18階　アイリス
４．新会員入会日決定の件…新入会員の松浦正
　　義君、入会日を７月１日とします。
５．その他報告事項
　　１）次年度計画における新入会員の委員会
　　　 を決定しました。
　　２）今年度実施の健康診断費用負担クラブ
　　　 請求を今週中にお願いします。

初めて大森先生から、私は池田先生の門下生
であるとお聞きした時は大変びっくりしました
し、不思議なご縁を感じ、仲良くしていただい
ております。宴席でも飲むほどに、酔うほどに、
時間も仕事も何もかも忘れるほどでございま
す。つくづく人間、どこでどう、つながってい
るかわからないなと思うことでございます。

さすたけの　君が勧むる　うま酒に　
　　我酔いにけり　そのうま酒に　　　良寛

幹　事　中 村 隆 文第12回定例理事会報告

米山奨学生　許翠翠さん


